

Nuevo coordinador del Programa de Maestría y Doctorado en Ingeniería

El Dr. Luis Álvarez Icaza Longoria ha dejado su responsabilidad de coordinador del Programa de Maestría y Doctorado en Ingeniería, tareas que asumió por un poco más de cuatro años.

Se le reconoce al Dr. Álvarez, en nombre de la comunidad de nuestro instituto relacionada con ese posgrado, su dedicación y compromiso con las diversas labores que conlleva encabezar ese programa, grande en número y en importancia. Su trabajo, junto con los miembros del Comité Académico y de los Subcomités Académicos de los ocho Campos de Conocimiento (SACC) resultó, entre varios logros, en la continuidad

y en la incorporación de todas las maestrías y doctorados al Programa Nacional de Posgrados de Calidad (PNCP) del CONACyT, con excepción de un doctorado de los ocho del programa.

Ahora, a partir del primer día de este mes, esa responsabilidad la toma el Dr. Gabriel Ascanio Gasca, investigador del Centro de Ciencias Aplicadas y Desarrollo Tecnológico (CCADET), a quien le deseamos mucho éxito en su labor y le refrendamos el apoyo que nuestro instituto siempre ha otorgado al Posgrado de Ingeniería. |